

<2021年4月16日発表>

## 沿線の魅力を引き出す情報を発信 ちくてつ公式 Instagram アカウント開設！

- 筑豊電気鉄道(株)(本社:中間市、代表取締役社長:牟田口英貴)では、2021年4月16日(金)、Instagram上にちくてつ公式アカウントを開設いたしました。
- 当アカウントでは、ちくてつ沿線に関する魅力的な情報を中心に発信することで、沿線の更なる活性化を目指すとともに、ちくてつ電車の利用者向上に努めてまいります。
- 当社では、今後も沿線の魅力を発掘し、幅広く発信するため、Instagramを通じて、沿線の活気創出に努めてまいります。

### ■ちくてつ公式 Instagram アカウント開設の概要

【開設日】	2021年4月16日(金)
【アカウント名】	【公式】筑豊電気鉄道(ちくてつ) (chikuho_electric_railroad) <a href="https://www.instagram.com/chikuho_electric_railroad/">https://www.instagram.com/chikuho_electric_railroad/</a>
【発信内容】	ちくてつ沿線の魅力を引き出す情報 沿線の名所・名店案内やインスタ映えする風景をご紹介します。 また、写真を通じて、ちくてつ沿線の魅力を発信することで、沿線外にお住まいの方だけでなく、地元の方々にも新たな発見を提供できるツールを目指します。
【更新頻度】	月1回程度



CHIKUHO\_ELECTRIC\_RAILROAD

この件に関するお問い合わせは、筑豊電気鉄道(株) 事業本部 総務課 (Tel.093-243-5525)まで